
DPG 24 Freiburg:  
Anfahrthinweise / Directions  
 
Anfahrt 
Die Ausstellung und Tagung findet in der Nähe des Stadtzentrums statt und liegt am Rande der 
Fußgängerzone. Eine Anfahrt mit Kraftfahrzeugen ist nur von Süden über die Belfortstraße, 
Werthmannstraße oder Rempartstraße möglich. Die blauen Bereiche kennzeichnen Fahrradstraßen 
und/oder Fußgängerzonen, die nicht öffentlich befahren werden dürfen. Von der Kreuzung südlich 
zwischen Kollegiengebäude I (KGI) und Unibibliothek (UB) können Sie vorsichtig bis zu den Zelten 
vorfahren. Bitte stoppen Sie zum Be- und Entladen zwischen Zelt C und der Gedenkplatte im Süden 
und halten Sie die Fahrbahn frei. 

Parkplatzsituation für Aussteller 
Der Innenstadtbereich Freiburgs zeichnet sich durch idyllische Fußgängerzonen und Fahrradstraßen 
aus, die Einfahrt mit Autos und das Abstellen direkt an den Ausstellungszelten ist nicht möglich.   

Öffentliche Parkmöglichkeiten finden Sie im Parkhaus „Kollegiengebäude“ und in den Tiefgaragen 
„Kollegiengebäude“ und „Rotteckgarage“ in unmittelbarer Nähe. Weitere Parkplätze finden sich im 
Bereich der Universitätsbibliothek, des Stadttheaters und in der Rempartstraße. Wir empfehlen das 
Parkleitsystem der Stadt Freiburg zu nutzen und zu beachten.  

Während der Tagung ist die Universität Freiburg gut mit dem ÖPNV erreichbar. Alle fünf 
Straßenbahnlinien halten direkt gegenüber dem Platz der alten Synagoge (Haltestelle Stadttheater). 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Q
ue

lle
: o

pe
ns

tr
ee

tm
ap

s 



Directions 
Exhibition and Conference take place close to the historic city center of Freiburg. The exhibition tents 
can be reached by car from the south via Belfortstraße, Werthmannstraße or Rempartstraße. Blue 
streets on the map indicate bicycle streets and pedestrian zones forbidden to motorized traffic.  

Carefully approach the tents from the crossing south of Kollegiengebäude I (KGI) and Library (UB). You 
can halt your car for (un-)loading between tent C and the memorial plate to the south. Please take care 
to keep the roadway free during that time. 

Parking 
Freiburg’s city center is an idyllic place with pedestrian zones and many bicycle streets. Parking your 
car directly at the tents is unfortunately not possible.   

Public parking in the direct vicinity is available in the parking garage “Kollegiengebäude” and in the 
underground garages “Kollegiengebäude” and “Rotteckgarage”. Further parking options can be found 
around the library, the Stadttheater to the north/west and in Rempartstraße. We also recommend 
following the park guiding system of the city Freiburg. 

All locations are easily accessible via public transport. All tramlines service the stop “Stadttheater” 
directly across Platz der Alten Synagoge. 
 


